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Abteilung Leichtathletik 
 
Abteilungsleiter: Holger Jäntsch 
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Kassenwart: Benjamin Danek 
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Protokoll 
 

Mitgliederversammlung 2025  
Abteilung Leichtathletik Protokollerstellung: H. Jäntsch 
Ort: TSV-Casino Datum: 28.2.2025 
Termin: 27.2.2025, 19.00 Uhr 16 wahlberechtigte Teilnehmer 
Tagesordnung: 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Genehmigung der Tagesordnung 

2. Billigung des Protokolls der Abteilungsmitgliederversammlung vom 29.2.2024 

3. Berichte der Abteilungsleitung 

a. Bericht des Abteilungsleiters 

b. Bericht des Kassenwarts 

c. Bericht des Sportwarts 

d. ggf. Bericht des Jugend-/Seniorenwarts 

4. Prüfungsbericht der Kassenprüfer gemäß § 3 Abs. 2 in Verbindung mit § 12 der Satzung des TSV 

Rudow vom März 2015 

5. Anträge, soweit diese bis zum 13.2.2025 schriftlich bei der Abteilungsleitung eingegangen sind 

6. Wahl einer Wahlleiterin/eines Wahlleiters 

7. Entlastung des Kassenwarts und der übrigen Mitglieder der Abteilungsleitung auf Antrag der 

Kassenprüfer 

8. Wahl der Abteilungsleitung und der Kassenprüfer sowie Bestätigung der Jugendwartin/des Ju-

gendwarts 

9. Genehmigung des Haushaltsplans 2025 

10. Verschiedenes 

TOP  
1 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Genehmigung der Tagesordnung 

Der Abteilungsleiter begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Mitgliederversammlung. Die Einla-
dung ist am 1.12.2024 auf unserer Homepage veröffentlicht worden sowie am 13.12.2024 im Sport-
Spiegel 4/2024 erschienen. 
Die Tagesordnung wird wie vorliegend genehmigt, es gibt keine Änderungswünsche.  

2 Billigung des Protokolls der Abteilungsmitgliederversammlung vom 29.2.2024 
Das Protokoll wird von der Mitgliederversammlung in der vorliegenden Form gebilligt. 

3 Berichte der Abteilungsleitung 
Der Abteilungsleiter, Holger Jäntsch, gibt einen Rückblick auf den Jahreszeitraum nach der letzten 
Mitgliederversammlung im TSV-Casino. Die Arbeit des Abteilungsleiters war im vergangenen Jahr 
wieder geprägt von Abstimmungen mit dem Verein und dem Berliner Leichtathletikverband. So fand 
am 22.03.2024 eine Hallenbegehung in der Clay-Oberschule statt, wo wir u. U. eine Hallenzeit be-
kommen können; die Nutzung ist aber ein Jahr später noch immer nicht möglich. Die drei durchge-
führten Wettkämpfe (mit gesperrter Innenbahn) konnten wie geplant stattfinden und haben uns 
weitere wertvolle Erfahrungen sammeln lassen. Auf der Sportfête haben wir den Weitsprung rasch 
und problemlos durchgeführt. Die Sammel-Aktion „Scheine für Vereine“ war ein großer Erfolg und 
hat Spaß gemacht, vielen Dank an Annika, die Koordinatorin im TSV. Im Berichtszeitraum fanden 
drei Trainersitzungen statt, womit wir eine Verstetigung erreicht haben, leider sind jeweils Punkte 
offengeblieben, hier können wir im Folgenden noch besser werden. Im Frühjahr und im Herbst 
wurden zwei Trainingslager in Strausberg und Dresden mit insgesamt 53 Teilnehmern durchge-
führt. Ende 2024 wurde unserem Abteilungsmitglied Ramona Ballerstedt die goldene Treuenadel 
verliehen. Unsere beiden langjährigen Trainer Frank & Yvonne Haynitzsch wurden am 20.12.2024 
verabschiedet, sie beendeten ihre Tätigkeit kurzfristig auf eigenen Wunsch. Am 17.2.2025 fand bei 
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reger Beteiligung von 18 Jugendlichen die Jugendversammlung statt. Er dankt allen Spendern und 
allen Helfern herzlich. 
 
Der Kassenwart, Benjamin Danek, berichtet über den Abteilungshaushalt 2024, der wie erwartet 
mit einem geringen Defizit abgeschlossen wurde. Die Abteilungskasse wurde am 14.1.2025 erst von 
unseren Abteilungs- sowie danach von den Vereinskassenprüfern geprüft. Die Mitgliederstruktur, 
per 31.12.2024 waren 210 Mitglieder verzeichnet (-11), erweist sich als typisch, denn mehr als die 
Hälfte der Mitglieder befindet sich in der Altersgruppe 7-14 Jahre. 
 
Der Sportwart, Stefan Grasse, bedankt sich bei allen engagierten Trainern, ohne die es den Trai-
ningsbetrieb nicht gäbe. Der Trainings- und Wettkampfbetrieb lief abgesehen von der Sperrung der 
Innenbahn im Stadion Britz-Süd und dem Wegfall des Kraftraums normal und planbar. Für die ge-
plante Platzsanierung waren wir bereits im Gespräch mit dem Sportamt und den anderen Nutzern, 
um bei Baubeginn sofort auf die Ersatzplätze ausweichen zu können, diese Zeiten und Orte sollen 
2025 gleich zusätzlich beantragt werden. Er stellt den anwesenden Mitgliedern alle Trainingsstät-
ten und die von uns benutzte App „Spond“ vor, wo wir leider noch immer nicht mit einer einheitli-
chen Datenbasis arbeiten. Unsere drei Wettkämpfe des vergangenen Jahres waren nur teilweise 
von Erfolg gekrönt. Der größte war der SaisonStartSüd mit 114 Teilnehmern aus 13 Vereinen aus 
vier Bundesländern. Hier war ein kommerzieller Anbieter für die Zeitmessung notwendig, da sich 
keine andere Lösung gefunden hatte. Dieser hat gut und professionell gearbeitet, kostete aber rund 
das Doppelte von den Vereinslösungen, die wir schon nutzen konnten. Beim Saisonabschluss hat-
ten wir mit Frank Neuer (VfV Spandau) einen kompetenten und zuverlässigen Zeitnehmer gewinnen 
können, den wir nach Möglichkeit wieder engagieren sollten. Der Werfertag stieß mit nur 19 Teil-
nehmern auf geringes Interesse und wird daher im kommenden Jahr nicht angeboten. Landes- 
bzw. Bundeskaderathletinnen sind nach wie vor Marielle Sibinski und Lara Hertzsch, Lennart 
Wittke wurde 2024 zudem in den Talentekader aufgenommen. Malik, Lea und Jette werden auf-
grund ihrer hervorragenden Leistungen zusätzlich an den Leistungsstützpunkten trainiert. Bei allen 
Meisterschaften der Freiluftsaison 2024 haben unsere Athlet/-innen 24*Gold, 13*Silber und 
13*Bronze errungen (zum Vergleich 2023: 20-13-5), in der zurückliegenden Hallensaison 8*Gold, 
2*Silber und 4*Bronze (2023: 7-2-3). 
 
Der Seniorenwart, Dr. Matthias Horn, berichtet von den vielen Erfolgen 2024 und richtet den Blick 
bereits auf die Senioren-EM im Oktober 2025 auf Madeira. Interessenten können sich bei ihm mel-
den, ein Teilnehmer ist bereits gemeldet. 

4 Anträge 
Es sind bis 13.2.2025 keine Anträge eingegangen. 

5 Prüfungsbericht der Kassenprüferinnen 
Die gewählten Kassenprüferinnen Ingrid Ombeck, Anne-Sophie Milge, Maxi Düring und Trientje 
Mohns haben die Kasse am 14.1.2025 geprüft. Die Prüfung ergab, dass der Kassenwart die Kasse im 
Jahr 2024 ordnungsgemäß geführt hat; alle Belege waren vollständig und es konnten keine Fehler 
festgestellt werden. Das deutlich verringerte Barvermögen wurde gezählt und lag in der richtigen 
Höhe vor. Die Kasse war ausgeglichen. 

6 Wahl einer Wahlleiterin/eines Wahlleiters 
Die Abteilungsleitung schlägt Jörg Tallarek als Wahlleiter vor, der von den Anwesenden einstimmig 
gewählt wird.  

7 Entlastung des Kassenwarts und der übrigen Mitglieder der Abteilungsleitung auf Antrag der Kas-
senprüferinnen 
Die Kassenprüfer schlagen auf Basis Ihres Prüfberichts die Entlastung des Kassenwarts und der 
übrigen Mitglieder der Abteilungsleitung vor. Die Entlastung erfolgt einstimmig. 

8 Wahl der Abteilungsleitung und der Kassenprüferinnen 
Die Mitgliederversammlung wählt für 2025 folgende Abteilungsleitung (16 Stimmberechtigte): 
 

 Abteilungsleiter Holger Jäntsch 
 Stellv. Abteilungsleiter Nico Baldowski 
 Kassenwart Benjamin Danek 
 Sportwart Stefan Grasse 
 Wettkampfwart Dr. Matthias Horn 
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 Seniorenwart Steffen Gluschke  
 Jugendwartin Angelina Jensch 
 Schriftführerin Jessica Ombeck 

 
 sowie als Kassenprü-

ferinnen 
Ingrid Ombeck, Maxi Düring,  
Trientje Mohns, Anne-Sophie Milge 

  
Alle Gewählten nehmen die Wahl an.  

9 Genehmigung des Haushaltsplans 2025 
Der Kassenwart stellt den Haushaltsplan 2025 vor. Es wird aktuell von einem Abschmelzen des 
Guthabens um knapp 2.000 EUR ausgegangen; Hauptausgabeposition stellt wieder Trainerentschä-
digungen dar. Für das Jahr 2025 wird versucht, mit verschiedenen diskutierten Vorschlägen, die 
Einnahmen zu erhöhen, um eine Beitragserhöhung zu vermeiden. Der vorgelegte Haushaltsplan 
wird einstimmig genehmigt. 

10 Verschiedenes 
• Die Vereinsmitgliederversammlung des TSV Rudow findet am 5.3.2025 um 20 Uhr im TSV-

Casino statt; um zahlreiches Erscheinen wird gebeten. 

• Der nächste Sport-Spiegel erscheint im März, Abgabetermin für die Berichte ist der 

5.3.2025. 

• TEAM-Shirts auf Wunsch der Eltern sind für 25,-€ jetzt verfügbar. 

• Der jährliche Platzputz könnte am 12.4.2025 stattfinden. 

• Am 24.5.2025 findet das Rudower Schützenfest mit -umzug statt. 

• Die Vergabe des Kraftraums ist weiter fraglich, der Abteilungsleiter hakt nach. 

• Die neue Halle der Clay-Oberschule ist nach wie vor nicht verfügbar, die Schule gibt die 

Schlüssel nicht aus. 

• Erst 2026 finden wieder die nächsten verpflichtenden Online-Kinderschutzseminare zum 

Erhalt des Kinderschutzsiegels für alle Trainer statt. Neue Trainer in diesem Jahr müssen 

ein entsprechendes Seminar zeitnah selbst buchen. 2024 haben 195 Trainer und Funktio-

näre des TSV Rudow teilgenommen. 

• Einladung zu Steffens Lauftreff für alle: Treffpunkt einmal im Monat sonntags um 10 Uhr vor 

dem Radhaus 

• Einladung zur Gesundheitssportgruppe: dienstags um 17 Uhr, freitags um 19.30 Uhr in der 

Hugo-Heimann-Halle  

 

Folgende eigene Wettkämpfe sind 2025 im Stadion Britz-Süd geplant: 

• SaisonStartSüd am So, 27.4., Genehmigung zur Platznutzung liegt vor 

• Saisonabschluss am Sa, 27.9., Genehmigung zur Platznutzung liegt vor 

 
Der Abteilungsleiter dankt allen Anwesenden sowie allen Trainern, Funktionären und Helfern für 
ihr ehrenamtliches Engagement und schließt die Mitgliederversammlung um 20.45 Uhr. 

12357 Berlin, 28.2.2025, gez. Holger Jäntsch, gez. Jessica Ombeck 
 


